
17NSJ の感想 

静岡 17 隊隊長(浜松 24 団 BS 隊長) 山口 規予美 

 初めてのジャンボリーにして隊長。成り行きとは言え引き受けてしまった後悔と、

やるからには私らしい隊運営をとの思いとの葛藤、プレッシャーの元準備は進み、

不安だらけの出発でした。しかし、「班活動を中心とした隊運営をする。」それだけ

はぶれずにやろう！と心に決めていました。 

大会中はただただ毎日をこなすので精一杯。こんな頼りない隊長でしたが、私の

思いに寄り添い支えてくれた副長の皆さんの存在はとても大きく、大きな事故やト

ラブルも無く終える事が出来たことに感謝しています。 

また、果たしてスカウトは楽しんでくれたのか。少しでも成長させることは出来

たのか。今でも自問自答ですが、近々17 隊の参加団で合同野営訓練を行います。こ

れはスカウトからの強い希望で実現します。とても嬉しい事です。 

永いスカウト活動の中でジャンボリーは一つの点に過ぎず、それを線にも網にも

して行くのが私たち指導者の仕事だと思っています。今回その一助になれたのなら

幸いです。 

 


